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FOIRE EXPO du Cloitre-Saint-Thégonnec 

 

Les stands ont tiré leur épingle du jeu. Les visiteurs ont été plus nombreux dans l'après-midi 
.  

 

Le président Jean-Claude Merrer (au centre) s'entretient avec des visiteurs. Ici, sur le stand 
de Bachman, artisan rhumier. 

 

L'union avicole a été à l'origine de la foire exposition. Elle attire toujours les enfants. 

  

Malgré un changement de date, la foire-exposition qui s’est tenue ce dimanche 28 avril à la 
salle omnisports a été couronnée de succès. En fin de journée, le président Jean-Claude 
Merrer ne cachait pas sa satisfaction. Avec 250 repas servis et près de 800 entrées, les 
voyants sont au vert, ceci malgré un temps qui incitait davantage à rester chez soi bien au 
chaud. 

PAROLES DE VISITEURS 
Les exposants ont, eux aussi, tiré leur épingle du jeu. Les droits de place étant gratuits, ceux 
qui n’ont rien vendu se sont malgré tout fait connaître.À l’extérieur, de vieux tracteurs ont 
ronronné au son de la batteuse tandis que dans le local communal défilait le film sur les 
mariages d’antan proposés par Pleyber Patrimoine et dans l’allée de pétanque, l’union 
avicole à l’origine de la foire proposait plusieurs espèces de poules et de lapins. 



Désormais, le comité des fêtes a toutes les 
cartes en main pour réfléchir à la pertinence 
de maintenir cette date pour la prochaine 
édition ou de revenir au début de l’automne.  

 

Miliau, 89 ans, domicilié à Morlaix, vient 
pour la première fois à la foire-exposition. 

Miliau, 89 ans, de Morlaix 

« Je suis avant tout venu pour découvrir les 
vieilles machines agricoles comme les tracteurs ainsi que l’exposition et le film de Pleyber 
Patrimoine sur les mariages d’antan. à ma grande surprise, j’ai découvert la présence 
d’artisans du coin que je ne connaissais pas. Par sa diversité, elle est différente des autres 
mais c’est aussi un atout ». 

Patricia, 57 ans, de Guerlesquin 

 

Patricia, 57 ans, vient de Guerlesquin et repart avec des produits locaux. 

« Je viens pour consommer local, j’étais déjà présente lorsque la foire se déroulait en 
octobre. Cette foire est familiale et ce qui est surprenant, c’est qu’on y trouve de tout. En 

outre, les exposants sont sympathiques. Je 
viens aussi pour le président de la foire qui nous fait découvrir de nombreux produits et 
artisans. C’est une manière de l’encourager à poursuivre ». 

Noémie, 24 ans, de Plounéour-Ménez 

 

Noémie, 24 ans, vient en voisine de Plounéour-Ménez. 

« Petite déjà, je venais avec mes parents. Je pensais bien qu’il y aurait des saucissons et du 
bon vin alors autant profiter de cette journée dominicale pour faire des emplettes. Par contre, 
je ne m’attendais pas à une telle diversité. Les stands sont différents et il y a de bonne 
choses à déguster. C’est un petit salon qui mérite le détour ». 

 
   


